

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 11.07.1776-06.08.1776

5. - 6. August 1776

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174307

1776
122

erfordert ist, daß so genannte Mütter und Kinder
gegen ein ander, nicht mit Ruffen oder Deyn-
Wälen, sondern mit Sturz und Disputo stri-
tm. Wegen der Tage in Neuhannover die Hin-
Legen. So muß mir ansey, daß Kinder oder
unmündige vom Gneym-Dunen abgefallen
examen wegen Drückigkeiten unter im Altm.
Wenn man die Nase zu stark schmücket, Komt Blut
heraus. Obmelt schreib nach an H. M. B. Jun-
ney Philadelphia.

Aug: 5^e Montags früh mannsirt in Companie von
Providence ab. Wila Wiltz, Kinder und Eltern
vernahmen vom Angesezigen nach. Fröhlich der
selben Zeit, daß ich sein Kind kaufen möcht,
nemlich Henrich Deyraut und seine Frau Mag-
dalena, Kind: Jacob, geboren d. 5. July d. c.
getauft fröhlich: Zügm: Jacob Deyraut und seine
Frau

" Freitag bezalt an Mr. Jacob Deyraut für
4 Altm. Gold, fortzufrarm 10 Stüll. für
Fluß 2 Jh. d. Jahren allmü Deyraut,
weil um Reich frügum für Provenida,
weil die Dysenterie und Fiabr groß sein.